



## **Va con la consulta sin ningún retraso**

Lunes 3 de julio de 2017

*Realiza IEPC simulacro sobre ciclovía de Blvd. García Barragán.  
Descarta Instituto postergar ejercicio, pese a propuesta de la FEU*  
MURAL / STAFF

No quieren sorpresas ni retrasos. Y la consulta sobre la ciclovía en Marcelino García Barragán se realizará el próximo domingo.

Griselda Beatriz Rangel Juárez, presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del IEPC, indicó que, pese a la petición de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) para postergar la consulta popular, el ejercicio no podía aplazarse.

"La ley que norma el procedimiento de Consulta Popular establece que, una vez que se declara la procedencia de la solicitud, el instituto tiene 60 días para llevar a cabo el ejercicio, en este caso la decisión de realizarla el 9 de julio no podría haber sido en otro momento porque tendríamos que estar vulnerando las disposiciones", expresó.

La funcionaria indicó que aunque se atraviesa el periodo vacacional, los estudiantes y cualquier otra persona puede participar en el proceso sin impedimento.

Refirió que la consulta popular solicitada por vecinos inconformes con la construcción de esta ciclovía es legítima y por eso será realizada la próxima semana.

"Hay por lo menos en esta demarcación 49 mil personas que están interesados en que este ejercicio se realice, el 0.1 por ciento (...) así lo solicitó", destacó.

Ayer, en las instalaciones de la Preparatoria 4 de la UdeG, el Instituto realizó la prueba de las 81 urnas electrónicas que serán utilizadas para el proceso de participación social.

El miércoles realizarán un ejercicio similar, para evitar cualquier tipo de contratiempo. Cada casilla tiene capacidad para recibir hasta 750 votos y esperan que esta primera consulta atraiga la participación de más ciudadanos en estos procesos.

El director del despacho de la Unidad de Informática, Ramiro Garzón, informó que el ejercicio se realizará de las 8:00 hasta las 18:00 horas, y será hasta que se reciba el último de los votos cuando se cierre la consulta y conozcan los resultados.

"A las seis de la tarde, si no hubiera nadie formado para seguir votando, entonces, clausuramos las urnas y se vuelve a imprimir el acta y transmiten los resultados", apuntó.

En espera

El ejercicio se realizará el domingo próximo.

El Consejo del IEPC será la instancia calificadora.

81 urnas se utilizarán en la consulta.

750 votos puede recibir cada una de ellas.

60,750 sufragios se esperaba obtener de la consulta.